

La alarmante realidad del tráfico de fauna y la proliferación de criaderos clandestinos

Policiales



Publicada el: 14/12/24	Visitas: 74
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 44	Puntaje: 4

https://www.ultimasnoticias.com.uy/policiales/la-alarmante-realidad-del-trafico-de-fauna-y-la-proliferacion-de-criaderos-clandestinos_11505.php

LA ALARMANTE REALIDAD DEL TRÁFICO DE FAUNA Y LA PROLIFERACIÓN DE CRIADEROS CLANDESTINOS

Policiales

La alarmante realidad del tráfico de fauna y la proliferación de criaderos clandestinos

La preocupante situación del tráfico de fauna y el auge de criaderos ilegales en nuestro país.

Inquietante Aumento en la Incautación de Animales Víctimas del Tráfico

En los últimos tiempos, se ha vuelto cada vez más común que los operativos policiales relacionados con el contrabando terminen en la incautación de animales que han sido objeto del tráfico ilegal. En diversas intervenciones por narcotráfico o tenencia de armas, a menudo se encuentran aves exóticas que han sido ingresadas de manera clandestina al país, muchas veces ocultas en lugares insólitos y con bajas tasas de supervivencia.

Operación "Rugir" en Paysandú

Recientemente, en Paysandú, se llevó a cabo la operación "Rugir", que resultó en la imputación de 14 personas por el ingreso de drogas desde Argentina. Además de las drogas, las autoridades encontraron un guacamayo amarillo (*Ara ararauna*), una especie exótica cuya tenencia es prohibida. Este ave fue trasladada al bioparque de Durazno para su resguardo.

Allanamientos en Montevideo

Por otro lado, en el barrio Vista Linda de Montevideo, una denuncia anónima condujo a las autoridades a realizar dos allanamientos en los que hallaron más de 100 animales, tanto exóticos como domésticos y salvajes. Entre ellos se encontraban nuevamente un guacamayo amarillo y un mono tití.

Pésimas Condiciones en Criaderos

El operativo contó con la colaboración del Instituto de Bienestar Animal (INBA), la Brigada K9 de la Guardia Republicana, el Ministerio de Ambiente y la ONG Animales Sin Hogar (ASH).

Durante la intervención, se descubrieron cientos de animales viviendo en condiciones deplorables, muchos de los cuales ya habían sido vendidos.

El guacamayo y el mono tití fueron rescatados por el ministerio, mientras que los demás animales fueron llevados al refugio dirigido por Juan Echavarría. "Estuvimos retirando los animales.

Vivían en unos lugares horribles", expresó Echavarría a EL TELEGRAFO.

En el lugar se encontraron gallinas, gatos, perros, pavos, codornices, gallos de riña y palomas, todos de raza, además de conejos.

Entre los perros de raza que eran utilizados para la reproducción y comercialización, se encontraban pugs, salchichas y pinchers, informó Echavarría.

Fuente: El Telegrafo

Imágenes

LA ALARMANTE REALIDAD DEL TRÁFICO DE FAUNA Y LA PROLIFERACIÓN DE CRIADEROS CLANDESTINOS

La alarmante realidad del tráfico de fauna y la proliferación de criaderos clandestinos

Tags

lugares, encontraron, animales, criaderos, autoridades, guacamayo, tenencia, encontraban, amarillo, montevideo, condiciones, allanamientos

Noticias relacionadas

3.9 * *El incremento del contrabando de animales desde Argentina: Un fenómeno que preocupa al Estado*

4.4 * *Uruguay avanza hacia un futuro más justo con la nueva ley de protección animal*

4.1 * *Refrigeración de fauna silvestre en Colonia: casi 300 animales rescatados del tráfico ilegal en solo cuatro meses*

4.2 * *Urgente llamado de la edila Antúnez para que el Inba intervenga en el barrio Kennedy ante la problemática de animales abandonados*

4.0 * *Crisis por el incremento del abandono de mascotas en el Barrio Kennedy*

4.7 * *Bienestar Animal en Uruguay: Se Establece la Esterilización Obligatoria de Perros y Gatos, ¿Qué Implicaciones Tendrá para las Jaurías?*

4.0 * *Celebramos el Día Internacional de los Animales: una jornada para honrar y proteger a nuestros fieles compañeros*

3.7 * *Más de 107 especies animales en riesgo son salvadas del tráfico ilegal en el norte de Colombia*

4.9 * *Inba resalta la necesidad de una tenencia responsable de perros tras los recientes incidentes de mordeduras*

4.3 * *Investigación reciente señala al mercado de mariscos en China como el posible punto de inicio del Covid-19*

Categorías

Interior
aldea
Breves
básquet
cartas
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
Economía
Empresariales
Empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales

Nacional
Estados Unidos
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnología
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024
viajes y turismo